

PlantaDoce.

Empresa

El Hospital HM Delfos pone en funcionamiento su nuevo servicio de urgencias

La remodelación de las instalaciones forma parte del plan director del nuevo centro, que destinará 30 millones de euros a la mejora de la infraestructura y al refuerzo del equipo de profesionales.

PlantaDoce
1 abr 2019 - 11:45

El Hospital HM Delfos pone en funcionamiento su nuevo servicio de urgencias

HM Hospitales continúa con su ofensiva en Cataluña. Tras presentar de manera oficial el centro Delfos en Barcelona, el grupo ha puesto en marcha las nuevas urgencias 24 horas del hospital. La remodelación del espacio forma parte del plan director que de Delfos, que tiene previsto destinar 30 millones de euros a la modernización de la infraestructura y al refuerzo del equipo de profesionales.

Para el doctor Joan Sala, director territorial de HM Hospitales Barcelona, **las reformas responden a “una actualización tecnológica, profesional y de sistemas de gestión necesarios para ofrecer la máxima seguridad”**.

En este sentido, las instalaciones cuentan con una Unidad de Cuidados Intensivos y una Unidad Coronarias físicamente contiguas, con once camas totalmente equipadas. Además, **las urgencias disponen de cobertura permanente de servicio de diagnóstico radiológico y cuenta con un equipo profesional que “cubre todas las especialidades”**, según ha señalado la compañía en un comunicado.

El grupo HM Hospitales tiene previsto que el centro HM Delfos llegue a facturar 60 millones de euros en los próximos cinco años

“Las obras de adaptación han desembocado en unas urgencias completamente renovadas que cumplen con los más altos estándares de calidad”, apunta Sala. “La distribución de las instalaciones y las estancias de espera para familiares y

PlantaDoce.

acompañantes están diseñadas para garantizar una atención sanitario óptima, con total seguridad para el paciente y con el mínimo tiempo de espera posible”, añade el director territorio de HM Hospitales Barcelona.

Según el grupo, el centro de HM Delfos tiene previsto alcanzar una facturación de entre 60 y 65 millones de euros en los próximos cinco años. De hecho, el activo se convertiría en uno de los más valiosos dentro la empresa. En total, el grupo hospitalario liderado por Juan Abarca Cidón facturó 362 millones de euros en 2017, un 8% más respecto al ejercicio anterior.